10



6月

議論されます

民の

日本共産党・久永かずえ市議

(きた市デイサービスセンター。市が

突然の 廃止

怒り

悲しみ

ビス事業の廃止を決めたと大府市。5 止」を利用者に告げました。 まったく突然に「令和7年3月での廃 スセンターの運営について」説明会で、 も増え施設も老朽化したのでデイサー 利用者・家族の生活を30年以上支え 19日圓の「今後の大府市デイサービ 介護保険制度発足以降、民間事業所

生文教委員会 利用者や家族からは困惑や怒りの声が あがり、不安で泣き出す参加者も。 体的に示せないままの「廃止」通告に、 廃止」後の利用者の受け入れ先も具 この問題は、 (14日予定) で、さらに・ 久永議員が所属する厚

> 利用者の切実な声 市長の耳には?

問しました。 告をどのように受け止めたのか、 ないと指摘。その旨を職員から市長に 取り上げ、46名の利用者とその家族は 説明会でのやり取りでは納得できてい はどのように報告され、市長はその報 ◇久永市議は、この説明会の問題を

度などまちまちで、今後一人ひとりの のデイサービスから変わることへの不 安の声をたくさん頂いた事も承知して いる。利用者の状況は利用回数や介護 ニーズを把握し個々に寄り添った支援 ▼市長の答弁…説明会でのやりと 結果については詳細に聴き、現在

サポートしていきたいと考えている。 ビスに移行できるように、 が必要と考える。安心して新たなサー しっかりと

した。

ことは説明している」などと答えま

決まる前から 廃止」報道とは?

- 年度末に廃止される市デイサービスセ - ンター (横根町) を改修して活用する」 る「おもちゃ美術館」の設置場所を「本 議。 と報道していることを指摘した久永市 中日新聞も、 に配布されたこと。5月25日田付けの は未定なのに翌・5月20日には「令和 廃止は6月議会で決定」と言い、廃止! 7年3月末で閉鎖」との文書が利用者 説明会では「デイサービスセンター デイサービスセンターはすでに廃 6月議会に補正予算を諮

議会の議決をもって廃止決定される 違いではないか」と質問。 者に配布した『閉鎖』お知らせは間 さらに久永市議は「新聞報道や利用 改正をもって決定される」と答弁。

市は「市

止されたのか、とただしました。

は「廃止の決定は(議会での)条例

民間事業所は

数を維持していけるとする根拠を質 えられるなか、久永市議は今の施設 らされ事業所運営は厳しくなると考 影響はない」などと答えました。 向を見ても、サービス水準の維持に 増加状況と市の今後の高齢者人数動 所について、介護職員への報酬も減 市は 現利用者の行き先となる民間事業 「事業所数の右肩上がりの

6月議会日程 20 17 14 13 日日日日

6・7・10日 【久永市議は7日 (1)16 (1 般質問

総務委員会 厚生文教委員会【久永】 建設消防委員会

議会最終日

倒

週間で206筆 利用者が市長へ提出

を求める署名に取り組んでいます。 突然の廃止は納得できないと、利用者の方が存続 いつも通っている大府市デイサービスセンター。

206筆の署名を、6月議会開会前日の5月29 を届けようと署名を訴え。1週間で集まった 「廃止の可否は議会で決まる」と聞き、ならば声 利用者と家族の有志代表の方々が市長に提

> 出しました。これには日本共産党の久永かずえ市 議が同行しました。

ことで、関心が広がっています。 署名は、提出後も引き続き寄せられているとの 利用者の有志代表は、デイの廃止が議会で決ま

ていないということを、 るなら市長に署名を提出したことを議会にも知ら しい」と要望しました。 ほしい」と訴えました。 せたいと、議長と面談。 また「利用者やその家族はデイの廃止に納得 ーデイサービスを存続して すべての議員に伝えて欲

相談はお気軽に

お急ぎの方も、 まずは久永議員へ

久永かずえ 090-1758-3521 堆黒電話